



**PRÉFET
DE LA SEINE-
MARITIME**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Rouen, le 18 août 2023

SÉCURITÉ ROUTIÈRE : FACE AU NOMBRE DE TUÉS CET ÉTÉ, LE PRÉFET RENOUVELLE SON APPEL À LA PRUDENCE

Depuis le début de l'année 2023, on déplore d'ores-et-déjà 29 personnes tuées sur les routes du département de la Seine-Maritime. La période estivale a été particulièrement lourde de ce point de vue, avec 11 tués au cours des mois de juillet et août à ce jour.

Les usagers des deux-roues sont particulièrement vulnérables : on déplore ainsi le décès de six utilisateurs d'un deux-roues motorisés, ainsi que quatre cyclistes, dont deux trottinettistes.

Ces chiffres traduisent un manque de vigilance particulièrement marqué s'agissant du respect du code de la route dans notre département. Les comportements à risque restent en effet les principales causes de mortalité sur les routes : vitesse excessive, consommation d'alcool et consommation de stupéfiants.

Dans ce contexte, le préfet de la Seine-Maritime appelle chacun à la plus grande prudence et à redoubler de vigilance, ainsi qu'à la responsabilité de tous les conducteurs, pour leur sécurité et celle de l'ensemble des usagers de la route.

**Cabinet du préfet
Service régional et départemental
de la communication interministérielle**

Tél : 02 32 76 50 14
Mél : pref-communication@seine-maritime.gouv.fr

7, place de la Madeleine
76036 ROUEN Cedex